

## **Bike the Rock Heubach: Anmeldung öffnet am 08. Januar 2024**

Beim Mountainbike-Festival unter dem Rosenstein stehen wieder viele Disziplinen für alle Leistungsklassen zur Auswahl:

vom familienfreundlichen Marathon am Albtrauf über Kinderrennen, Pumptrack, spektakulärem Enduro bis hin zum olympischen Cross-Country ist am Wochenende 27./28. April 2024 für alle Radsport-Enthusiasten etwas geboten.

Heute, dem 08. Januar 2024 öffnet die Anmeldung auf der Veranstaltungshomepage unter <http://biketherock.heubach.de/startseite/rennen.html> für eines der größten Mountainbike Festivals Deutschlands. Das „Bike the Rock“ wird präsentiert von KMC und der Stadt Heubach.

Wer schon jetzt sicher dabei sein will, kann sich ab Januar für die verschiedenen Wettbewerbe anmelden.

Um die Gleichbehandlung von Frauen und Männern aktiv zu leben, wird es 2024 in Heubach erstmals einen eigenen Cross-Country-Wettbewerb für die Frauen in der U23-Klasse geben: Sie werden wenige Minuten nach den Elite-Frauen auf herausfordernden Kurs rund um die Stellung geschickt werden. Danach werden die Siegerinnen in einer eigenen Siegerehrung geehrt und die Teilnehmerinnen erhalten auch Preisgelder nach dem Schema des Weltradsportverbandes UCI. Heubach war schon 2009 der erste Bundesliga-Veranstalter in Deutschland, der ein separates Rennen für die U23-Männer anbot. Bis dahin mussten die Nachwuchsfahrer, die gerade der Junioren-Klasse entwachsen waren, mit der deutlich stärkeren Elite starten. Jetzt ziehen also die Frauen nach: „Das ist natürlich ein wichtiger Schritt für die Gleichberechtigung“, sagt Eckhard Häffner, als Hauptamtsleiter der Stadt Heubach auch Cheforganisator von „Bike the Rock“: „Jetzt haben auch die Nachwuchsfahrerinnen eine Chance, aufs Podium zu fahren.“



Doch der olympische Cross-Country-Sport am Sonntag ist nur ein Teil des „Bike the Rock“-Programms am Wochenende 27./28. April 2024: der Samstag steht komplett im Zeichen des Freizeit- und Amateurs: Den Auftakt macht dabei traditionell der Marathon über ein oder zwei Runden entlang und über den Albtrauf. Kurz vor Mittag starten die Qualifikationsläufe für das Pumptrack-Finale

am Abend. Am Nachmittag kämpfen die Enduro-Fahrer speziellen „Stages“, also einzelnen Teilabschnitten um die schnellsten Fahrzeiten, während parallel dazu die Kinder (U9 – U15) in vier Kategorien schon mal Teile des Cross-Country-Kurses unter die Stollenreifen nehmen.

Das komplette Programm (Details können sich noch ändern):

### **Samstag 27. April 2024**

10:00 Uhr	Marathon
ab 14:00 Uhr	Enduro
14:30 Uhr	XCO Hobby U15
15:00 Uhr	XCO Hobby U13

15:30 Uhr XCO Hobby U11  
16:00 Uhr XCO Hobby U9  
17:00 Uhr Siegerehrungen U9-U15  
11:30 Uhr Qualifikation Pumptrack  
17:30 Uhr Finalrennen Pumptrack  
19:30 Uhr Siegerehrungen Pumptrack/Enduro  
ab 20.00 Uhr Live Musik

**Sonntag, 28.04.2024**

09:00 Uhr UCI Junior Series - Junioren  
10:45 Uhr XCO Bundesliga Männer U23 / Siegerehrung Junioren  
13:00 Uhr UCI Junior Series – Juniorinnen / Siegerehrung Männer U23  
13:00 Uhr XCO Bundesliga Frauen U23  
13:00 Uhr XCO Bundesliga Elite Frauen  
15:00 Uhr XCO Bundesliga Elite Männer / Siegerehrung Juniorinnen, Frauen U23  
17:00 Uhr Siegerehrungen Elite Frauen, Elite Männer  
ca. 17:15 Uhr Show